



PIDE "CUIDAR EL DISCURSO"

Descalificación de la oposición al Ejército, riesgosa, dice Morena

El Presidente engaña al país, la GN se militariza y eso es un insulto, acusa PAN

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Es altamente riesgosa la crítica y descalificación que la oposición hace "a la ligera" de la labor del Ejército en la Guardia Nacional, advirtió el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

"Es lamentable y altamente riesgoso que, en su afán de denostar las acciones del gobierno de México, la oposición no cuide sus palabras", dijo, por lo que llamó a los partidos



POSTURA. Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

de la coalición Va por México y los demás "a recapacitar y cuidar su discurso para no terminar criticando a la ligera el valioso papel que

ha realizado el Ejército a favor de la sociedad", enfatizó el legislador.

Explicó que "ellos (la oposición) bien saben que los gobernadores

de sus entidades o los presidentes municipales de sus distritos exigen la presencia de la Guardia Nacional, porque, lamentablemente, los sistemas de seguridad son insuficientes para garantizar este derecho a sus habitantes", enfatizó Mier Velazco.

Una vez que fueron aprobadas en la Cámara de Diputados –y turnadas al Senado para su discusión y votación– las reformas a diversas leyes reglamentarias para la operación y administración a cargo de la Secretaría de la Defensa Nacional, insistió en que "no se militariza al país, el Ejército mexicano está muy vinculado a la identidad nacional, que ha dejado en manifiesto cuando se presenta en las situaciones de desgracia acontecidas en el país".

En respuesta, el coordinador del PAN en San Lázaro, Jorge Romero, insistió en que las reformas aprobadas por Morena y partidos aliados en San Lázaro son "un engaño", porque la Guardia Nacional sí se militariza y es "un insulto" para los mexicanos.

Sostuvo que, a pesar de sus discursos y justificaciones del Presidente y su partido, su estrategia de seguridad militarizada ha sido "desastrosa y debe modificarse a una civil. Lo grave es que lo que pretenden hacer es endosar al Ejército su desastrosa estrategia de seguridad".

ESPECIAL